

Media Online	Banyumas.tribunnews.com
Tanggal	31 Januari 2025
Wilayah	Provinsi Jawa Tengah



## Ruas Jalan Randublatung - Getas Selesai Dibangun, dari Blora ke Solo Hanya 2 Jam

<https://banyumas.tribunnews.com/2025/01/31/ruas-jalan-randublatung-getas-selesai-dibangun-dari-blora-ke-solo-hanya-2-jam>

TRIBUNBANYUMAS.COM, BLORA - Bupati **Blora**, Arief Rohman, meninjau hasil pembangunan jalan kabupaten ruas Randublatung - Getas batas Ngawi, Jawa Timur, yang baru saja selesai dibangun melalui skema pembiayaan Inpres Jalan Daerah (IJD) 2024.

Arief melihat langsung jalan yang tadinya rusak, sempit, berbatu, kini menjadi jalan yang lebar dan mulus, menjadi akses baru penghubung langsung **Blora** - Ngawi, Kamis (30/1/2025).

Bupati Arief mengucapkan terimakasih kepada Presiden hingga Kementerian.

Setibanya di perbatasan **Blora** - Ngawi, Bupati Arief turun dari mobil. Melihat langsung kondisi jalan hasil IJD 2024 yang telah selesai dirigid beton.

"Alhamdulillah, saya berada di perbatasan **Blora** - Ngawi. Itu tugu batas Kabupaten Ngawi. Jalannya sudah mulus bagus, sepanjang perjalanan dari Randublatung (Blora) kesini tadi sudah lancar dan nyaman," katanya.

Lebih lanjut, Arief mengatakan jalan tersebut merupakan hasil pembangunan dari Inpres Jalan Daerah (IJD) 2024 akhir tahun kemarin.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Pusat, Pak Presiden, Pak Menteri PU dan seluruh jajarannya yang telah membantu pembangunan IJD sehingga kini **Blora** ke Ngawi bisa terhubung langsung."

"Kini ke akses Tol Solo - Ngawi pun jadi lebih dekat. Ke Solo cukup 2 jam dari **Blora**. Ini sangat bermanfaat sekali," jelasnya.

Arief juga mengucapkan terimakasih kepada Bupati Ngawi, Ony Anwar Harsono, yang juga telah melaksanakan pembangunan dari batas Ngawi - **Blora** ke arah Sonde.

"Mas Ony Bupati Ngawi, jalan yang masuk wilayah Ngawi juga sudah di hotmix. Terimakasih Mas Bup Ngawi. Keren luar biasa, jadi bukti sinergi antar daerah, antar perbatasan."

"Semoga bermanfaat dan perekonomian di daerah **Blora** selatan insyaallah akan semakin maju kedepan. Tinggal menata penerangan jalannya. Semoga nanti akan disusul dengan pembangunan ruas ruas jalan jalan yang lain. Bersabar ya, insyaAllah dalam lima tahun kedepan seluruh jalan (kabupaten) di **Blora** akan kita bangun semuanya, dalane alus," paparnya.

Sementara itu, salah seorang warga, Hariyono, yang sedang istirahat di pos jaga perbatasan Ngawi - **Blora** mengaku senang dan bersyukur atas dibangunnya jalan Ngawi - **Blora** ini.

Menurutnya jalan yang dulu rusak parah kini sudah nyaman untuk memperlancar ekonomi masyarakat.

"Dulu kan jalannya berlubang rusak puluhan tahun, sekarang akses jalannya sudah bagus enak sekali. Harapannya kedepan semakin baik. Terimakasih atas sinerginya Pak Bupati **Blora** dan Ngawi," ucap Hariyono, warga Ngawi yang sedang melintas di perbatasan.(lqs)